
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Joachim Hofmann-Göttig informiert darüber, dass heute Morgen die 
Hochwasserschutzmaßnahme in Wallersheim und Neuendorf in Betrieb genommen worden sei. 
Die Funktionsfähigkeit zeige sich erst bei dem nächsten Hochwasser. 
Rm Knopp (CDU) dankt allen Helfern und Unterstützern für deren Einsatz. Heute Morgen habe 
er Dankesworte an die Hochwasserhilfe Neuendorf vermisst. Diese hätte sich ebenfalls sehr für 
das Projekt eingesetzt. 
Rm Wehran (CDU) fragt, wann die Landeszuschüsse in diesem Fall ausgezahlt werden würden, 
weil dies oft erst Jahre später erfolge. Beigeordneter Prümm sagt, in diesem Falle sei es 
umgekehrt. Bauherr sei das Land Rheinland-Pfalz und die Stadt Koblenz bezuschusse die 
Maßnahme mit 10%. 
 


